

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une reprise qui préserve l'avenir de Niche Fused Alumina, mais à quel prix ?

Je salue la décision rendue par le Tribunal de commerce de Chambéry, qui confirme la reprise de l'usine de Niche Fused Alumina par le groupe Alteo.

Ce verdict apporte un soulagement certain pour les 119 salariés dont les postes seront préservés. Cette usine, véritable pilier économique de La Bâthie et unique productrice de corindon blanc en France, pourra ainsi continuer à contribuer au dynamisme industriel de notre région.

Toutefois, il est regrettable que cette reprise se fasse au détriment d'un plan social qui laisse 54 des salarié·es sans emploi.

Cela va engendrer une perte de savoir-faire qui impactera fortement la production du site, comme l'ont rappelé les syndicats. Dès lors, il est légitime de s'interroger sur la pérennité de l'usine dans de telles conditions.

La forte mobilisation locale et populaire autour de la préservation de l'emploi a permis cette sauvegarde de l'activité. Il convient maintenant de rester vigilant et attentif à la gestion d'Alteo.

Pour ma part, je continuerai d'être à l'écoute des représentant·es des salarié·es dans les prochains mois.

Jean-François Coulomme
Député de la Savoie